

en Bresse le comté de Varax, les seigneuries de Veillères, Saint-Nizier-le-Désert et de Policardières, avait épousé Blanche Albanel, fille de noble Gaspard Albanel, échevin de Lyon, et de dame Sibille Fayard, les Albanel étaient une vieille famille de Chazay.

En 1743, Blanche Albanel hérite du château de la Duchère, par le testament de dame Jeanne Gayot. C'est ainsi que le fief de la Duchère entra dans les possessions des de Varax, car dame Blanche Albanel lègue en 1787, à son fils François Claude de Varax de Gâge, chevalier de Saint-Louis et ancien capitaine au régiment de Lyon, ce magnifique domaine. En 1793, au 15 frimaire, François-Claude, condamné par le Tribunal révolutionnaire, est mis à mort, son frère, Jean-Claude, lui succède et meurt aussi victime de la Révolution, le 16 nivôse, an II, il était alors seigneur de Varax, Veillères, Marcilly, Civrieux, Lozanne, Ars, Plambost et Gâges.

Son fils aîné, Claude de Riverieux de Varax de Marcilly, lui succéda en tous ses droits en attendant de rentrer en possession de ses domaines ; ce qui arriva le 22 germinal,

---

leurs droits de propriété ; ces droits, qui furent reconnus, comment arrivèrent-ils à Pierre Chasseing, nous n'avons pu le découvrir ? (Tous les documents relatifs à cet ermitage sont aux archives de M. A. Chavanis, à Lissieu). Nous dirons, à propos de Lissieu, que son église, qui était autrefois renfermée dans l'enceinte du château, possédait une chapelle dédiée à saint Romain. Elle fut bâtie par honorable homme, André Voisin, de Lissieu, qui possédait aussi une maison à Chazay. Il construisit cette chapelle de ses deniers, « pour remercier le Dieu débonnaire, qui lui avait départi les biens de ce monde en suffisance, et qui l'avait préservé lui et sa famille du fléau de la peste, que naguère il avait envoyée sur la terre pour l'expiation des péchés des humains en 1634. »